

## **Medienmitteilung, 23. Oktober 2019**

### **Kinderhilfe Bethlehem: Jahresrückblick 2019**

#### **März: Erfolgreiche und stabile Weihnatskollekte**

Jedes Jahr zu Weihnachten sammeln Schweizer Kirchen für die Kinderhilfe Bethlehem. Die Kollekte 2018 hat 2.1 Millionen Franken eingebracht, die dem Caritas Baby Hospital in Bethlehem/Palästina zugutekommen.

#### **Mai: Sensibilisierung zum Umgang mit multiresistenten Keimen**

Multiresistente Keime stellen überall auf der Welt eine grosse Herausforderung dar. Auch für das palästinensische Gesundheitswesen sind Infektionen, die auf keine Antibiotika ansprechen, ein massives Problem. Studien des Caritas Baby Hospital zeigen die erstmalige systematische Erfassung und wissenschaftliche Interpretation von multiresistenten Keimen im Westjordanland auf. Im Auftrag des palästinensischen Gesundheitsministeriums führt das Caritas Baby Hospital in Spitälern des gesamten Westjordanlands Schulungen und Sensibilisierungskampagnen durch.

#### **Juni: 53'000 Kinder finden medizinische Hilfe im Caritas Baby Hospital**

In der angespannten Situation im Nahen Osten ist das Caritas Baby Hospital, das von der Kinderhilfe Bethlehem betrieben wird, Garant für umfassende medizinische Versorgung für kranke Kinder. Im Jahr 2018 wurden im Spital 53'000 kleine Patienten behandelt, davon 48'146 ambulant und 4'652 stationär.

#### **August: Neuartige Behandlung für Neu- und Frühgeborene**

Dank einer Spende verfügt das Caritas Baby Hospital als einziges Spital im Westjordanland seit Kurzem über «Mami Voice». Das vom Italiener Alfredo Bigogno entwickelte Gerät, überträgt Ton und Vibration der Stimme der Mutter direkt in den Inkubator von Neu- und Frühgeborenen und reduziert damit Angst, Unruhe und Schmerzen der Säuglinge.

#### **September: Digitaler Video-Schlucktest im Caritas Baby Hospital**

Seit dem Spätsommer führt das Caritas Baby Hospital digitale Video-Fluoroskopie-Tests durch. Damit wird der gesamte Schluckvorgang eines Patienten digital abgebildet. Ein grosser Fortschritt in der Analyse von Schluckbeschwerden, der gezielte Therapieformen ermöglicht. Der Video-Test kann bei Schluckbeschwerden mit verschiedensten Krankheitsbildern eingesetzt werden, sei es bei Frühgeburten oder Kindern mit Down Syndrom, neurologischen Auffälligkeiten, Lippenpalte oder Herzproblemen. Kinder aus dem gesamten besetzten palästinensischen Gebiet werden für diesen Test ins Caritas Baby Hospital überwiesen.

*Ausführliche Informationen finden Sie unter:*

<https://www.kinderhilfe-bethlehem.ch/infomaterial/medien>

#### **Spenden**

Kinderhilfe Bethlehem  
Spendenkonto PK 60-20004-7  
IBAN CH17 0900 0000 6002 0004 7  
www.kinderhilfe-bethlehem.ch

**Medieninformation**

Sybille Oetliker – Geschäftsleiterin Kinderhilfe Bethlehem, Luzern  
sybille.oetliker@khb-mail.ch – Tel. +41 41 429 00 00 – +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt – paul.padrutt@padruttpr.ch – Tel. +41 43 268 33 77